

Antonio Jiménez Blanco

Abogado y político, nacido en Granada el 24 de enero de 1924. Licenciado en Derecho por la Universidad de Sevilla, fue alumno de la Escuela de Estudios Hispanoamericanos durante los años 1945 y 1946.

Dedicado a la abogacía desde 1955, fue secretario del Consejo de Administración de Centros Turísticos S. A., empresa promotora del Centro de Deportes de Invierno de Sierra Nevada, y de la empresa azucarera granadina «La Vega».

Senador por Unión de Centro Democrático (UCD) por la provincia de Granada en las elecciones de 1977, fue designado portavoz de su grupo parlamentario participando en la Comisión Mixta encargada de redactar el texto definitivo de la Constitución.

Fue elegido diputado por UCD por la provincia de Granada en las elecciones de 1979. Como sucediera en la legislatura anterior, fue elegido de nuevo portavoz de su grupo parlamentario. El 22 de octubre de 1980 cesó como diputado para ocupar la presidencia del Consejo de Estado, cargo que ocupó hasta el 7 de diciembre de 1982.

Miembro de las órdenes del Mérito Constitucional, de Isabel la Católica y de San Raimundo de Peñafort, ha sido Presidente de la Asamblea de Ex Parlamentarios y es Colegiado de Honor del Colegio de Abogados de Granada.